

1学期の締めくくり！～振り返って次へのステップへ～

6月末は、初めての定期テストが実施されましたが、真剣な様子で試験に取り組むことができました。今週は、各教科の授業でテストの返却をしているところです。しっかりと復習を行ってほしいと思います。7月は3年生にとって部活動最後の大会が始まります。1年生も3年生が有終の美を飾れるよう、一丸となって大会に臨んでほしいと思います。

さて、1学期もあと3週間となりました。4月からの中学校生活のまとめの時期になりました。この1学期を振り返ってみると、落ち着いて学校生活を送ることができました。たとえば、朝余裕をもって早めに登校する生徒も多く、各クラスとも静かに朝の読書を始められています。一人一人の1学期の反省を、学級活動の時間を利用して行いました。その反省に基づき、生活のリズムや学習、部活動への取り組みを見直し、よい習慣を夏休み、そして2学期へとつなげたいものです。ご家庭でも、お子様と一緒に1学期の生活や学習について振り返っていただければと思います。



(期末テストの様子)

7月の学校行事



- 1日(木) 郡市総体陸上大会
- 2日(金) 県春季水泳大会～3日
- 3日(土) 県通信陸上大会～4日
- 5日(月) 特別日課 部活動休止 下校 13:30
- 6日(火) 成績票配付 SC来校
- 8日(木) 校内漢字テスト
- 9日(金) 学校評議員会
- 10日(土)～11日、17日、18日 郡市総体各種大会
- 15日(木) 真中の日授業公開デー 校内計算テスト
- 20日(火) 1学期終業式 部活動休止 下校 14:00
- 21日(水)～ 夏季休業
- 24日(月)～31日 県総体各種大会
- 30日(金) 県吹奏楽コンクール

※成績票配付について

6月の学年通信で、7月2日(金)に配付予定とお知らせしましたが、7月6日(火)に変更になります。

7月の生活目標

- ◇ 暑さに負けず生活しよう
- ◇ 善悪の判断をしっかりとしよう

7月の交通安全目標

- ◇ 交通ルールを再確認し、きちんと守ろう

7月の学習目標

- ◇ 集中して学習に取り組もう
- ◇ 1学期の学習への取組を反省し、夏休みの学習計画を立てよう

7月の保健安全目標

- ◇ 夏季を健康に過ごそう
- ◇ 疾病等の早期治療に努めよう
- ◇ 暑さに負けずに安全な生活をしよう



※7月の学校徴収金口座振替は7月5日(月)です。ご協力をお願いします。

薬物乱用防止教室 講演会

6月28日(月)「劇団三十六計」の皆さんに、劇を通して「薬物乱用防止」について講演を行っていただきました。1年生は、教室でリモート鑑賞でしたが、熱心に劇を見ていました。劇を見た後の感想では、ほとんどの生徒が「とてもよかった」と書いていました。薬物の恐ろしさについて知るよい機会となりました。



【感想】

薬物は絶対に使ってはいけないことがわかりました。1回だからといって使うのもダメ。薬物を使うとまた使いたくなり、見えないものや聞こえないものが、見えたり聞こえたりして怖い思いをするからです。また、周りの人たちにも迷惑をかけてしまうことがわかりました。先輩に誘われても、使ってはいけない。また、自分が後輩を誘う側にならないように気をつけたいと思いました。

1組 益子くるみ さん

薬物は一度使用するとやめられないことがわかりました。とても危なく、怖いと思いました。これから、もし薬物を使用するように誘われたとしても断ること、また、相手が薬物を所持していた場合は、すぐに警察に通報することが大事だと思いました。

2組 齋藤 遥生 さん

薬物乱用の話を聞いて、とても怖くなりました。使用すると、一人で叫んだり暴れたりしていたので、とてもびっくりしました。もし薬物を「やってみない?」「気持ちいいよ」と言われても、絶対に使わないように断る勇気を持ちたいです。また、「頭がよくなる」「スポーツが得意になるよ」と、だまされやすいので、そのようなことを言われても、断ったり逃げたりしていきたいです。

3組 佐藤 美咲 さん

劇を見てわかったことは、どんなに薬物の乱用が危険かということです。絶対に薬物を使ってはいけないと思いました。劇を見て、薬物を使ったらどんな状態になるのか、よくわかりました。薬物の危険性が伝わってきました。

4組 柳田 奏和 さん

演劇がとてもわかりやすかったです。自分の未来のために、誘われたらきちんと「嫌です」と言うことを忘れないようにしたいです。薬物の怖さがよくわかりました。演劇のように一度薬物を使ってしまうと、それをやめられなくなるのが、とても怖いなと思いました。私も将来、絶対に薬物を使用しない、たばこも吸わないようにしたいです。

5組 廣澤 昌子 さん

学級活動の時間 ～自分を知る 友達を知る～

学級活動の時間に、「自分や友達の個性を考える」活動をしました。人にはそれぞれよいところがあり、個性があります。しかし、生徒たちにとって、自分のよさを見つけることは、なかなか難しいようです。「友達のよいと思うところ」を書く活動では、真剣に、そして楽しそうに活動する場面が見られました。活動を通して、新たな自分の特徴やよいところを発見することができました。「自分のよさ、友達のよさ」を理解し、日々の生活の中で生かしてほしいと思います。



☆栃木県中学校春季大会 おめでとうございます!

- 陸上競技 1年女子 800m 1位 長島 彩音さん 大会新記録です。
- 柔道 女子個人40kg級 3位 高橋 愛来さん

芳賀郡市春季大会に参加しました！

初めての大会。郡市大会に選手として出場した生徒の中から感想を紹介します。

バスケットボール部女子

中学生になり、初めての公式戦に出場しました。1年生の私が先輩たちと一緒にプレーをして、勝てるのかとても不安な気持ちがありました。でも、先輩方のおかげで、よいチームプレーをすることができました。その結果、優勝することができました。とても嬉しかったです。県大会でも頑張りたいです。



1組 鶴岡 美虹さん

卓球部

大会に参加して、チームの団結力を感じました。団体戦では試合に出場しない先輩方も、全力で拍手と声援を送り、応援していました。個人戦のときも、先輩方はチームメイトを一生懸命応援していました。私の個人戦の結果は納得のいくものではありませんでしたが、夏の総体に向けて先輩方に少しでも近づけるよう練習に励んでいきたいと思います。

1組 宮田すみれさん

剣道部

初戦から3年生と当たることが分かり、とてもドキドキしました。大会当日になると、緊張が抑えきれませんでした。3年生となると、僕より力もスピードも段違いで、押し返されそうでした。けれど、自分も「押し返してやる」と思い、全力で得意技を出しました。結果は残念だったけれど、経験を次に生かしたいです。優勝した団体戦のメンバーは、とても強く、目で追えないくらいの早業で一本をとっていました。僕も団体戦のメンバーに選ばれるように頑張りたいです。

3組 廣澤 朋大さん

柔道部

私は団体戦と個人戦に出場しました。団体戦ではチームの一人として、頑張って戦いました。自分の組んだ相手から、ポイントを取ることができてよかったです。女子は残念ながら県大会に出場できませんが、次の大会でよい結果を残したいです。男子は優勝という結果でした。先輩方の団結力はすごいなと思いました。個人戦では不戦勝という形で勝つことができました。夏の大会で、さらにより結果を残せるよう練習を頑張りたいです。

3組 高橋 愛来さん

定期テスト（1学期期末テスト）について

テストの成績票には、学年全体の順位、男女別の順位が記載されます。学年内での順位が出るということで、結果の方に目がいきがちですが、テスト勉強の取り組み、お子様の努力に重きをおいてほしいと思います。

テスト範囲表配付 6月 7日（月） 学級活動で学習計画作成

テスト前部活動休止 6月21日（月）～24日（木）

期末テスト 1日目 6月24日（木） 国語・社会・保体

2日目 6月25日（金） 数学・技家・理科・英語

テスト成績票配付 7月 2日（金）

※ 成績上位者には「優秀賞」を、努力者（前回の成績と比較して）には、「努力賞」を授与します。